

## 花巻東高等学校 女子硬式野球部監督就任のお知らせ

日頃より、トヨタ自動車東日本の強化スポーツクラブへのご声援を賜り誠にありがとうございます。

この度、当社硬式野球部初代監督を務めた三鬼 賢常（ミキ ケンジョウ）が、花巻東高等学校に、地域の活性化を目指し4月に創部される、女子硬式野球部の初代監督に就任することになりましたのでお知らせいたします。高等学校での女子野球部の創部は、岩手県で初、東北では2校目となります。

当社にとっても、女子野球部を応援させていただけることで、これまでの地域の皆さまからのご支援に対し、感謝の意をお返ししていける新たな機会ととらえております。

今後も地域の皆様との繋がりを大切に、地域の活性化へ寄与とスポーツ活動を通じて連携してまいります。

### 【三鬼監督コメント】

「このような機会を与えてくれた方々に感謝し、選手たちとともに『日本一』を目指して野球に打ち込み、地域に恩返しをしていきたいと思えます。」



右より、花巻東高等学校 スポーツ部強化推進アドバイザー・柱谷哲二様、  
同校 理事長兼校長・小田島 順造様、  
当社 三鬼賢常、当社 経営資源最適化領域長・濱口昌史